平成30年8月31日(金)ふく

学びあり楽しみあり~

を行い、 りを学習しました。 ができるまでの工程を実演と体験 原兼房日本刀鍛錬場にて日本刀 帰り研修の日程で、二十五代藤ました。今回の視察は岐阜県日 青年中央会の視察研修が行われ を行い異業種交流の場となり、 長良川ラフティ 日本の伝統的なものづく また午後から



親組合事業 第23回福井県鉄工連 親善ゴルフ大会

とした大会で、総参加者47経営者の親睦や団結を目的 この大会は鉄工業に関わる 参加した皆さんはゴルフを通 候は小雨が降る中で 名の大会となりま して親睦を深めていました。





23回福井県鉄工連親善ゴル芦原ゴルフクラブにて、第

平成30年9月1

日(土)

フ大会が開催さ

れました。

研修事業 例会② 自社分析講座

本当の強みとは何か

弾!清水チーフの下、研修例会②では、自社、につい 析を行い会員の成長へと繋がる例会となりました。 ても自社の強みについては案外話せてない事もあると を…と言われても、 ての研修となりました。 研修例会②が行われま ル有限会社代表取締役中川眞男氏を講師として招 平成30年8月4日(土)つくも橋ピリ ービスなどの上手な見せ方を、 自社の新しい発見や大きな強みの部分の自社分 今回の研修は自社の強み、 仕事内容や商品については話せ いざ自分の会社について話 自分革命例会の第二 ケン本店にて





事業担当チーフ】 清水敬壱氏 ·プレーティングシミズ(株)

今回の例会が皆様の今後に何かしらお役に立て れば嬉しく思います。 同じ組合でもお互いの会社の知らなかった部分な 表していくという内容の講義を企画しました。 て見つめ直し、 どを知る良き例会となったのではないかと思いま とで自社の強みや特徴など、 今回の研修例会では「自社分析講座」というこ そして自社の事を上手くアピ 本当にありがとうございました。 また一歩成長できたかと思います。 会員同士で自社のいいところを発 研修例会②にご参加頂い 自分の会社を改め ルするテク

広報担当/木下、小竹原、嶋野、藤岡、増田、吉中、河合(幹事平成30年12月22日 編集·発行/福井県機械工業青年会

げんきでちゅ

本年度誕生した青年会員のお子様



【生年月日】平成30年7月15日 山澤鋼材(株) 山澤慎也さんの次女



【生年月日】平成30年8月25日 田中精機㈱ 中村秀輝さんの長男

新入会員紹介



吉岡正貴

吉岡幸株式会社 職 鯖江支店第一営業チーム

【生年月日】1989年9月2日(29歲) 【趣味】スポーツ全般・音楽・映画鑑賞

【会社紹介】弊社は、大正8年(1919年)に創業致しま した。まちづくりを支える鉄鋼・土木資材、ものづくりを支える 機械・産業資材、くらしを支える管材・住設資材の提供 を行っております。また、平素の営業活動や展示会などを

通じて、商品・技術・情報などを提供し、お客様のお役に

立てる企業を目指しております。 【入会のきっかけ】岸田会長にお声掛け頂いた為。また、 弊社社長にも勧められ入会する事を決めました。

て感じました。ヨンパチメンバーの皆さん、

約半年間本当にどうも有難うございました。

ができたし、

何より担当メンバー

の絆を改め

正直、

最初は

【ひとこと】長年県外を転々としており、今年久しぶりに福井 に帰ってきました。業界のこと、福井のこと学ぶことがいろい ろありますが、日々勉強していきたいと思います。早く一員とし て認めてもらえるように頑張ります。宜しくお願いします。

http://www.yoshiokakoh.co.jp/

Activity Report

親睦事業 忘年会

今年の笑い納め!さあ楽しめ! 忘れられない忘年会



会員の頭の中にかなり濃い記憶となる 忘年会のテーマでも らべにて行われました。 30年12月8日(土)(構成された特別な忘年会が、平成 今年度ご卒業されるヨンパチメンバ 楽しいヨンパチワー ある「失うもの 9日(日)たけ 岡山チーフの ルドを繰り



広げた忘年会となりました。

(笑)。 今年度最後なのでチーフはイヤだったのです のが出来たと思っています。 結果、 後輩に色んな意味で伝えること

今年は今までの忘年会と違い、 【事業担当チーフ】 岡山周市氏 「何岡山鉄工所」

してはここに載せられないので割愛しますが 私の記憶の中でも一番の素晴らしいも 名が担当で行いました。内容に関 今年度卒業の「ヨンパチメンバー」
ア

<mark>親組合事業</mark>

第36回

福井県鉄工まつり

オプション事業

第23回

マシントピア杯ゴルフコンへ

の個人戦と万歩計をつけ歩数ポイント

た今回のコンペでは、

ダブルペリア方式

山澤チーフの青年会ゴルフ愛が詰まっ

クラブにて行われました。

事業担当チーフ

山澤慎也氏

「山澤鋼材㈱」

ラウンド

動不足を解消するために万歩計をつけて ルフだけではなく積極的に歩いてもらい運

していただきました。

秋晴れ

 \mathcal{O}

今回のコンペでは「健康」をテーマに、

平成30年11月3日(土)ゴー

ルド福

と同組上位3名のNET

合計の特別

ルにて競いました。

長に繋がるコンペとなりました。 は笑いありのゴルフとなり、

O

える方が多くいましたが、普段から健康で歩くことを意識してもらえ2万歩を超

けたものと思います。

万歩計をつけたこと

図しない盛り上がりもありつつ、

全力でゴ

途中で歩数をリセットするという意

ルフ・歩いている中で親睦を深めていただ

を意識していただければ幸いに存じます

いゴルフ日和となり、

参加した会員の 秋晴れの清々し

時にはプレーを真剣に、

PR事業 第11回ふくい青年中央会まつり 研修事業 例会③ 自社発表例会

研修例会の集大成

室、第二部AOSSA3階バンケット ムにて行われました。 研修例会① 第|部AOSSA6階607号

平成30年9月15日(土)岡島チーフ

のや、自社製品、カタログ等などで 眞男氏を招き、研修例会の集大成と ロジカル有限会社代表取締役の中川 ②の講師でもありましたナノビジュア の集大成の例会となりました。 「伝わるプレゼン」に挑戦。 して自社紹介の模造紙を作成したも

マシントピアコース機械仕掛けの18番 獲得したい熱い気持ちの増田チーフの されました。 るコンセプト「目指セホールインワン! 内にてふくい青年中央会まつりが開催 平成30年10月21日(日)問屋団地 !不思議なペンで三次元お絵かき」 ール」と無料体験ブース「やってみよ 有料ブースは巨大な歯車を見せ 本年も最優秀ブースを 青中まつりです

なりました。 ブースには沢山の方が訪れ、 天候にも恵まれ機械工業青年会 大盛況と

福井県機械工業青年会PRイベント開催

の2本立てとなりました。

会が最優秀ブース 我ら機械工業青年 賞は……本年度も













今年もあの季節がやってまいりまし



事業担当チーフ 岡島 宏和氏 「㈱エフワイ」

岸田会長

自分革命

かげで、

来てください。」と皆さんに無茶振りをさせて頂いたので か、また、 めとしてチーフをすることになり、 ただ、事業が始まると「模造紙に自社PRを作って 9月15日に研修例会の① 各自、個性のある自社PRを作っていただいたお 発表、質問タイムが、順調に出来、 どのようにして進めたらよいか悩みました。

の「日々成長」を感じることが出来ました。 りがとうございました。 最後に長時間にわたりご参加頂いた皆様、

本当にあ

事業担当チーフ 增田悠二氏 北鋼シャーリング(株)」

きたのではないでしょうか。 ものづくりの楽しさ、 ロペンも大盛況。本事業を通し、笑顔あふれる|日となりました。 業様にはご多忙の中かなり無茶を聞いていただ に学びの多いチーフ経験となり ゼロから作るというのは想像以上の労力で、 からスター しお手伝いいただいた会員の皆様、そして会員企 巨大歯車を回したい! まつり当日は子どもたちの行列が絶えず 本当にありがとうございました。 した有料ブース製作ですが、 カッコよさを十分にPRで いかにも素人らしい構想 無料ブースの3 子どもたちに おかげさま 製作に際 機械を 本当

ご迷惑をおかけしましたが…存分に楽しませてい ありがとうございました! 至らぬ点が多くいろいろ



交流事業 他府県交流会in金沢

していたが、やがて製鉄法を教えたと言われる「神屋子神」は古代の鍛冶職の多くは「金山彦」・「金山姫」を広く信仰

回福井県鉄工まつりが開催されました。鉄工まつりの起源

平成30年11月8日(木)ユアーズホテルフクイにて、

第 36

弘氏の講演、

様々な先輩方との交流が盛大に行われまし

式典にて福井県知事西川-|誠様の祝辞や表彰

その記念講演で政治ジャ

ト田勢康

工まつり」として継承し、

業界の発展と安全を祈願するも

り」として定着したそうです。この伝統的文化的事業を「鉄

世にかけ山陰地方を中心に盛んになり、

をまつる行事として、

「鞴(ふいご)まつり」が古代末から中

月8日に「鞴まつ







催となりました。企業見学では、津今回の他府県交流会は石川での ピール出来たと感じております。 県機会工業青年会の存在感を十分にア 福井が総合優勝することができ、福井 他府県交流会となったものと思います。 な交流をしていただき、大変有意義な 駒工業様や中村留精密工業様にて多 しかも懇親会での県対抗イベントでは、 した。懇親会では各会を超えた積極的 くの学びや気付きを得ることが出来ま 田



交流が深まった1日となりました。 川県の主催となり、普段見てなる他府県交流会がありまし 岩下太士チーフの下、 様の工場見学や金沢ニュー ない津田駒工業㈱様と中村留精密工業㈱ ての大懇親会が行われました。懇親会では 平成30年11月16日(金)本年で7回目と 1日を通し石川・富山・京都・福井の なんと福井が総合優勝となりま 普段見ることの出来 県対抗イベントが開 グランドホテルに 今回は石

研修例会③自社発表例会担当チーフの岡島です。

、③の3事業構成例会の締

上手く事業が出来る